

## Reventin-Vaugris

# A7 : le demi-échangeur ouvrira-t-il bien en octobre ?

Clémence Lena



Le demi-échangeur a été construit au niveau de la barrière de péage de Reventin-Vaugris sur l'A7. Photo Le DL /Anouk Anglade

Depuis plusieurs mois, la mise en service du [demi-échangeur de Vienne Sud](#), sur l'autoroute A7 à Reventin-Vaugris, est annoncée pour cet automne, et même [pour le mois d'octobre](#). Mais voilà qu'octobre est arrivé et que l'on ne voit toujours rien venir. Aucune date précise n'a encore été annoncée.

## Une décision ministérielle nécessaire

Alors le calendrier sera-t-il respecté ? Nous avons posé la question à Vinci Autoroutes, maître d'ouvrage. Voici sa réponse : « Les visites de contrôle réalisées par les services de l'État se déroulent actuellement. Elles donneront lieu à un rapport, susceptible d'entraîner des travaux complémentaires, plus ou moins importants. Une fois ces travaux réalisés et validés par les services de l'État, une décision ministérielle devra être obtenue pour autoriser la mise en service de l'échangeur. »

## 9 000 véhicules quotidiens attendus

Pour rappel, environ 9 000 véhicules sont attendus chaque jour sur ce nouvel équipement, selon les prévisions des porteurs du projet que sont l'État, Vienne Condrieu Agglomération, le Département de l'Isère et la Région Auvergne-Rhône-Alpes. L'ouvrage permettra d'entre sur l'A7 en direction de Lyon et d'en sortir en provenance de Lyon.

Le tarif du futur péage sera de 1,90 euro.